

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019**

16711168 - CHINDY REPA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 1 MATA	Gunakan bahasa awam jangan bahasa medis dalam anamnesis. Anamnesis belum cukup menggali RPS dan faktor risiko untuk menegakkan Dx. Jangan lupa cuci tangan ya dek. Pilihan terapi bukan first line..
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	asesment geriatri: teknik tes berbisik kurang tepat, seharusnya telinga yang tidak diperiksa ditutup ya dek, dengan jarak kurang dari 1 m (atau sekitar 1 lengan) di bisikkan suatu kalimat dan pasien diminta mengulangi kalimat tersebut dan dilakukan bergantian ya. Px status lokalis: kok hanya inspeksi saja, dilakukan palpasi juga ya dek, nyeri tidak, teraba hangat tidak dan di cek ROM nya. Tidak cuci tangan setelah pemeriksaan. Px penunjang: yang betul hanya rontgen saja dan tidak dilakukan intepretasi (padahal perintah soal diminta intepretasi). Dx: gout arthritis (ok), DD: RA (ok), OA (belum tepat). Terapi: gunakan analgetik yang kuat ya dek (kalau parasetamol efek analgetiknya lemah ya dek), terapi yang dianjurkan untuk gout arthritis akut adalah NSAID + Kolkisin atau kolkisin + KS ya.
IPM 2 THT	Jgn lupa memperkenalkan diri. Anamnesis sdh lengkap hanya perlu ditambah kebiasaan, belum px VS (menanyakan), px fisik sdh baik. Dx sdh benar, Tx juga blm tepat, secara keseluruhan baik, hanya antibiotik yg diberikan namun dosis Amox dosis blm tepat, perlu pemberian dekongestan
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	pemeriksaan penunjang kurang lengkap. lain-lain sudah baik
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	anamnesis agak minimalis, px fisik kurang periksa refleks patologis dan refleks fisiologis, Dx dan DD tertukar ya, tatalaksana non farmako kurang posisi head and trunk up 30 derajat-pantau irama jantung
IPM 5 KARDIOVASKULER	minta pasien melepaskan jam tangan, ikat pinggang logam sebelum memasang EKG, bersihkan kulit dengan alkohol agar tidak ada sisa lemak di permukaan kulit. Sebutkan DD nya juga
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	anamnesis relevan dan terstruktur; interpretasi rontgen & spirometri kurang tepat ; dx untuk derajat kurang tepat; dd oke; tx ok
IPM 7 INTEGUMEN	deskripsi UKK kurang lengkap, kalau papul bergerombol jadinya apa Chindy? diagnosis kerja dan diagnosis banding tidak tepat. terapi kurang tepat karena hanya memberikan antihistamin. seharusnya ditambahkan apa Chindy?
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	good
IPM 9 GENITOURINARIA	hanya menyebutkan 2 usulan px penunjang dengan interpretasi yg salah. belum jelaskan ke pasien ttg tujuan dan tatalaksan pemasangan kateter.